

Phil und Brice – die Aufsteiger

Die bestrangierten 18% der Kühe und Rinder der Schwyzer Bezirksviehausstellungen wurden auf ihre väterliche Abstammung ausgewertet. Insgesamt konnten dabei 394 Braunvieh und 154 Original Braunvieh Tiere berücksichtigt werden.

Bei den Braunviehkühen waren die Phil-Töchter am häufigsten in den ersten Rängen anzutreffen. Mit Phil Phoenix stellten sie auch die neue Miss Höfe. Sie durchbrachen die Dominanz der Blooming-Kühe der Vorjahre und liessen auch jene von Calvin und Lennox knapp hinter sich. Aufgefallen sind erstmals auch die Bender-Töchter. Von ihnen darf man in Zukunft noch mehr Top-Klassierungen erwarten, fielen sie doch auch bei den Rindern positiv auf. Brice, Barca und Aldo-SG waren jedoch jene Väter, welche in den Rinderabteilungen am häufigsten zuvorderst auf den Stalltafeln aufgeführt waren. Dabei vollzogen die Brice Jungtiere mengenmässig den grössten Sprung in die vordersten Ränge.

Beim Original Braunvieh bestachen die Nachfahren von Lordan. Sie schafften es auf den Schauplätzen Schwyz, Einsiedeln und Schindellegi in die Kranzränge. Die Wendel und Killy - Töchter konnten vor allem in Schwyz mit Topergebnissen brillieren.

Auswertung der Bestrangierten auf ihre väterliche Abstammung:

Braunvieh Kühe			Braunvieh Rinder			Original Braunvieh		
Vater	Anzahl		Vater	Anzahl		Vater	Anzahl	
	2023	2022		2023	2022		2023	2022
Phil	17	9	Brice	8	4	Lordan	11	7
Blooming	16	36	Barca	7	10	Wendel	9	5
Calvin	14	15	Aldo-SG	7	5	Killy	7	6
Lennox	13	15	CR7	6	5	Orbiter	5	2
Salomon	10	8	Holdrio	5	4	Anakin	4	
Bender	8	2	Arrow	4	6	Arcas	4	1
Superstar	8	8	Bender	4	2	Aurel	4	2
Norwin	6	5	Dreamer	4	4	Harlei	4	6
Biver	5	6	Haegar	4	2	Joel	4	5
						Pirat	4	6
						Vero U-Bach	4	